

Desde la redacción

Esta sección reúne textos producidos por el equipo editorial del Noticiero. Son escritos que consideramos relevantes para compartir con nuestra comunidad.

Campaña de donaciones para paliar el desastre ocasionado por las inundaciones en la Universidad de Nacional del Sur

La ciudad de Bahía Blanca (Argentina) sufrió una grave inundación el pasado 7 de marzo de 2025. En tan solo 12 horas, cayó sobre la zona más de la mitad del promedio anual de lluvias.

La Universidad Nacional del Sur (UNS), la más grande de la ciudad, con alrededor de 28 000 estudiantes, se vio gravemente damnificada. Aunque afortunadamente, el departamento de Matemáticas no se vio afectado, ya que se encuentra en los pisos superiores del edificio, los daños sufridos por la Universidad como consecuencia de este evento climático fueron cuantiosos. Más de 70 000 libros de la Biblioteca Central resultaron trágicamente destruidos, junto con una cantidad significativa de equipamiento de laboratorio que resulta esencial para las labores de investigación y la educación de los estudiantes.

En respuesta a esta situación crítica, la UNS ha lanzado una campaña de donaciones para ayudar en su recuperación. Si deseas contribuir económicamente o difundir esta campaña entre tus contactos, puedes hacerlo a través del siguiente enlace:

<https://reconstruir.uns.edu.ar/>

Cualquier apoyo y contribución en este sentido será muy valorada.

¡Sumate!

Donaciones 

 Ir al índice general